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令和４年度第１回東久留米市地域医療協議会会議録 

 

 日 時  令和４年７月１１日（月）午後１時３０分から午後２時３０分 

 会 場  東久留米市役所４階庁議室 

 出席者等 （敬称略・順不同） 

 

委 員  熊野 雄一 北村 晃  子田 純夫 福山 中  石橋 幸滋  

大高 義文 大槻 健人 荒島 久人 浦山 和人 

                          

欠席者  山下 公平 

 

事務局  健康課長 課長補佐(兼)主査(新型コロナウイルスワクチン接種担当) 

予防係長 保健サービス係長 健康課主査 特定健診係主任 

 

第１ 開会 

第２ 市長挨拶 

第３ 異動委員及び事務局の自己紹介 

第４ 議題 

（会長）  

   それでは議事に入ります。まず、「(１)令和３年度保健衛生事業報告について」

事務局よりお願いします。 

（事務局） 

令和３年度保健衛生事業報告について、保健衛生事業報告の概要に基づいて各担

当から報告します。 

・予防係…１予防接種事業(１)、２任意予防接種事業、３休日診療事業 

・新型コロナウイルスワクチン接種担当…１予防接種事業(２) 

・特定健診係…４特定健康診査・特定保健指導事業、後期高齢者健康診査事業、

５健康増進事業(１)(２)(３) 

・保健サービス係…５健康増進事業(４)、６健康づくり計画、７自殺対策事業、

８母子保健事業、９歯科保健事業 

※報告内容は令和３年度保健衛生事業報告の概要のとおり。 
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（会長） 

  それでは、令和３年度保健衛生事業報告について、委員の皆様からのご質問等を

お受けします。 

 （委員） 

「１.予防接種事業」(１)実施状況について 

予防接種事業でロタリックスとロタテックのどちらを市として推奨しています

か。方針等はありますか。 

 （事務局） 

   そういった方針は定めていません。 

 （委員） 

   新しいワクチンの開発がありますが、市に情報は入っていますか。 

 （事務局） 

   新しい情報は入ってきていません。 

 （委員） 

   子宮頸がんワクチンの接種状況等の統計はありますか。 

 （事務局） 

   毎月の実績報告で把握しています。見込みより、接種率が低い状況です。 

 （委員） 

   それに対して何か対策はありますか。 

 （事務局） 

   周知方法や発信方法を検討していきたいと考えています。 

 （委員） 

   シルガード９は感染症の予防につながり効果が期待できますが、市で補助等は考

えていますか。 

 （事務局） 

   考えておりません。 

（会長） 

  子宮頸がんワクチンの副反応の報告はありますか。 

 （事務局） 

   今のところ、そういった報告はありません。 

 （委員） 

   「５.健康増進事業」(１)健康診査受診状況について 

がん検診の受診率が低下していますが、がん検診を受診しなかったことで起きる

弊害などの統計は取っていますか。 

 （事務局） 

   がん検診を受診しなかった方の統計は取っていません。 
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 （委員） 

   がん検診を受診しなかった場合に、医療費や死亡率が上がるといったデータは集

めておいた方が良いと思います。 

 （事務局） 

   データの抽出方法等を各機関と相談しながら、検討していきたいと思います。 

（会長） 

「１.予防接種事業」(２)新型コロナウイルスワクチン接種事業について 

   新型コロナウイルスのワクチン接種において、アナフィラキシーショックなど重

篤な副反応はありましたか。 

 （事務局） 

   今までに、予防接種法に基づく健康被害に関する申請が３件ありました。この件

については、本市予防接種健康被害調査委員会にて審議後、国にその結果を進達し

ておりますが、国からその審査結果はまだ来ておりません。 

 （委員） 

   「５.健康増進事業」(３)成人歯科検診について 

   国の骨太方針に歯科検診に関する項目が組み込まれたと思いますが、東久留米市

歯科医師会としては、今後、どういった方針で取り組んでいく予定ですか。 

 （副会長） 

   具体的な詳細は決まっていません。国の動きを見ながら、検討していきたいと考

えています。 

 

（会長）  

   令和３年度保健衛生事業報告については以上となります。それでは、「次第の４

の(２)その他」に移ります。皆様、なにかございますでしょうか。 

 （委員） 

   外国人の方で、保険証を不適切に利用しているといった情報をよく耳にします。

短期の加入者に対しては、保険証に顔写真をつけ経過観察を行うなど、不適切な使

用者に対する対応を行ってほしいと思います。 

（事務局） 

   所管課に情報を伝え、今後の対応を検討していきたいと思います。 

（委員） 

   「６.健康づくり計画」にある「健康づくり推進部会」の活動については、新型

コロナウイルス感染症拡大による中止が続いているので、テーマを見直した方が良

いと思います。今後、感染症に負けない健康づくりといった部分を取り入れ、市民

への啓発を行ってほしいと思います。 

   「７.自殺対策事業」に関してですが、子育て世代の自殺者が少し増えてきてお
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り、心配しています。子どもの健診時には、子どもだけではなく、親のメンタルケ

アにも注意してほしいです。また、子育て世代をサポートする包括支援センターと

の連携を、縦割りではなく、一括でフォローできるような体制にしていってほしい

です。 

（事務局） 

   東久留米市における課題を抽出し、関係各所と調整していきます。 

（副会長） 

   子育て世代の自殺者対策ですが、「９.歯科保健事業」にある２歳児歯科健康診査

等の際に記入してもらうアンケートで親のメンタルを把握することができ、個別の

フォローにつながっています。 

（会長） 

   マイナンバーを活用したオンライン資格認証を導入していかなければならない

と思いますが、導入の際、市からの補助はありますか。 

（事務局） 

   マイナンバーカードの普及状況等を考慮しながら、今後の対応を検討していきた

いと思います。 

（会長） 

   それでは、これをもって、令和４年度第１回東久留米市地域医療協議会を閉会と

させていただきます。本日は、お忙しいところご出席いただき、ありがとうござい

ました。 

 

以  上 


